

Adventskalender Gewinnspiel

Die Gewinnspiele stehen in keiner Verbindung zu Instagram und werden in keiner Weise von Instagram gesponsert, unterstützt oder organisiert. Ansprechpartner und Verantwortlicher ist allein GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH, Hauswiesenstraße 26, 86916 Kaufering.

Die bereitgestellten Informationen werden einzig für die Gewinnspiele im Rahmen des Adventskalenders verwendet.

Eine Teilnahme an den Gewinnspielen ist ausschließlich zu den im Anschluss genannten Teilnahmebedingungen möglich. Mit der Teilnahme erkennt der Teilnehmer diese Teilnahmebedingungen ausdrücklich an.

Die Veranstalterin behält sich vor, die Gewinnspiele zu jedem Zeitpunkt ohne Vorankündigung und ohne Angabe von Gründen abzubrechen oder zu beenden. Die Teilnahmebedingungen dürfen von der Veranstalterin jederzeit ohne gesonderte Benachrichtigung geändert werden.

Teilnahmeberechtigung

Teilnahmeberechtigt sind Personen, die bei der Teilnahme mindestens 18 Jahre alt sind.

Teilnahme

Für die Teilnahme an den Adventskalender-Gewinnspielen muss der Teilnehmer @corpuls.world folgen und die Beiträge liken.

Mit der Teilnahme erklären sich die Teilnehmenden damit einverstanden, nach Auslosung öffentlich bekanntgegeben zu werden und GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH die personenbezogenen Daten zur Verrichtung des Gewinnspiels zur Verfügung zu stellen. Die Daten werden nicht weitergegeben oder veröffentlicht.

Die Teilnehmenden erklären sich mit der Kontaktaufnahme der GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH aufgrund des Gewinnspiels einverstanden.

Beiträge zur Teilnahme an den Gewinnspielen dürfen keine Beleidigungen, falschen Tatsachen, Wettbewerbs-, Marken-, Kennzeichen- oder Urheberrechtsverstöße enthalten.

Die Teilnehmenden erklären sich mit der Teilnahme an dem Gewinnspiel damit einverstanden, dass sie keine Rechte Dritter verletzen.

Zeitraum

Alle genannten Gewinnspiele sind im Rahmen des Adventskalender-Gewinnspiels zwischen dem 03.12.2023 und dem 29.12.2023.

Gewinne

Unter den Teilnehmern werden drei Gutscheine für www.corpuls.shop im Wert von 20€ verlost sowie Produkte aus dem Onlineshop und eine C3T-Uhr.

Es handelt sich um Sachgewinne. Diese werden nicht ausgezahlt und sind vom Umtausch ausgeschlossen.

Verlosung und Gewinnbenachrichtigung

Die Verlosung der Gewinne erfolgt unter allen Teilnehmenden, die die Teilnahmebedingungen erfüllen, nach Ablauf des Durchführungszeitraumes unter Ausschluss der Öffentlichkeit.

Die Gewinner der Gewinnspiels werden zufällig ausgewählt. Diese Gewinner werden spätestens fünf Werktage nach Beendigung des Gewinnspiels benachrichtigt.

Die Gewinner werden per privater Nachricht auf Instagram informiert. Gewinner müssen innerhalb von 5 Werktagen (ab Gewinnbenachrichtigung) ihre Kontakt- und Adressdaten per Privatnachricht auf Instagram oder per E-Mail an marketing@corpuls.com mitteilen. Sollten Gewinner die Annahme des Gewinns in dieser Zeit nicht bestätigen, verfällt ihr Anspruch auf den Gewinn ersatzlos. Es wird dann nach gleichem Vorgehen ein Ersatzgewinner ermittelt.

Datenschutz

Soweit im Rahmen des Gewinnspiels personenbezogene Daten von Teilnehmenden erhoben, verarbeitet und genutzt werden, werden diese von GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH ausschließlich zum Zwecke der Ziehung sowie Benachrichtigung der Gewinner erhoben, verarbeitet und genutzt. Rechtsgrundlage hierfür ist Ihre Einwilligung gemäß Art. 6 I a), 7, DSGVO.

Die Daten werden nur so lange gespeichert, wie sie für die Abwicklung des Gewinnspiels notwendig sind und im Anschluss unverzüglich gelöscht.

Sie haben das Recht auf Auskunft, auf Berichtigung, auf Löschung, auf Einschränkung der Verarbeitung, ein Widerspruchsrecht, ein Recht auf Datenübertragbarkeit, ein Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde sowie ein Recht auf Widerruf Ihrer Einwilligung. Der Widerruf ist schriftlich an GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH Hauswiesenstraße 26, 86916 Kaufering oder per Mail an marketing@corpuls.com zu richten. Nach Widerruf der Einwilligung werden die erhobenen und gespeicherten personenbezogenen Daten des Teilnehmers umgehend gelöscht.

Haftung

Für Schäden, die dem Gewinner aufgrund von Sach- und/oder Rechtsmängeln entstehen, haftet die Veranstalterin nur bei Arglist, Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit. Im Übrigen ist eine Haftung wegen Sach- und/oder Rechtsmängeln ausgeschlossen.

Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Advent calendar competition

The competitions are in no way connected to Instagram and are in no way sponsored, supported or organized by Instagram. The sole contact and responsible person is GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH, Hauswiesenstraße 26, 86916 Kaufering, Germany.

The information provided is used solely for the competitions as part of the Advent calendar. Participation in the competitions is only possible in accordance with the conditions of participation stated below. By participating, the participant expressly acknowledges these conditions of participation.

The organizer reserves the right to cancel or terminate the competitions at any time without prior notice and without giving reasons. The conditions of participation may be changed by the organizer at any time without separate notification.

Eligibility to participate

Eligible to participate are persons who are at least 18 years old at the time of participation.

Participation

To take part in the Advent calendar competitions, participants must follow @corpuls.world and like the posts.

By participating, participants agree to be publicly announced after the draw and to provide GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH with their personal data for the purposes of the competition. The data will not be passed on or published.

Participants agree to being contacted by GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH on the basis of the competition.

Entries for participation in the competitions may not contain any insults, false facts, competition, brand, trademark or copyright infringements. By taking part in the competition, participants agree that they will not infringe the rights of third parties.

Period

All competitions mentioned are part of the Advent calendar competition between 03.12.2023 and 29.12.2023.

Prizes

Three vouchers for www.corpuls.shop worth €20 will be raffled off among the participants, as well as products from the online store and a corpuls3T watch.

These are non-cash prizes. These will not be paid out and cannot be exchanged.

Prize draw and notification of prizes

The prize draw will take place among all participants who meet the conditions of participation after the end of the implementation period and will not be open to the public. The winners of the prize draw will be selected at random. These winners will be notified no later than five working days after the end of the competition.

The winners will be informed by private message on Instagram. Winners must provide their contact and address details by private message on Instagram or by email to marketing@corpuls.com within 5 working days (from notification of winning). If winners do not confirm acceptance of the prize within this period, their claim to the prize will be forfeited without substitution. A replacement winner will then be chosen using the same procedure.

Data protection

Insofar as personal data of participants is collected, processed and used in the context of the competition, this data will be collected, processed and used by GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH exclusively for the purpose of drawing and notifying the winners. The legal basis for this is your consent in accordance with Art. 6 I a), 7, GDPR.

The data will only be stored for as long as it is necessary for the processing of the competition and will then be deleted immediately.

You have the right to information, to rectification, to erasure, to restriction of processing, a right to object, a right to data portability, a right to lodge a complaint with the supervisory authority and a right to withdraw your consent.

The revocation must be sent in writing to GS Elektromedizinische Geräte G. Stemple GmbH Hauswiesenstraße 26, 86916 Kaufering or by e-mail to marketing@corpuls.com. Once consent has been withdrawn, the participant's personal data collected and stored will be deleted immediately.

Liability

The organizer shall only be liable for damages incurred by the winner due to material defects and/or defects of title in the event of malice, intent or gross negligence. Otherwise, liability for material defects and/or defects of title is excluded.

Legal recourse is excluded.